



やまな

周南たちばな学園 山名小学校

学校だより No.11

令和2年9月25日発行

先日の学校公開日には、多くの保護者の皆さまに御参観いただきました。ありがとうございました。いつも以上に張り切って学習をしている子どもたちの様子を見ることができました。

さて、運動会まで3週間程となりました。運動会のスローガン決めでは、山名っ子委員会の願いを録画して全校児童に伝えました。代表委員会等の集まる場がなくても思いを共有する工夫をしました。今後の運動会練習も、感染症予防への対策をとりながら、子どもたちの気持ちを高めていきます。

【きれいになりました】

天候が心配されましたが、9月12日(土)にPTA奉仕作業が行われました。夏休み明けだったため、ビオトープやグラウンド・農園周辺の草丈がずいぶんと伸びていました。保護者の皆さまが熱心に草刈りをしてくださったおかげでとてもきれいになりました。また、教室のワックス塗りもしていただきました。子供たちが集中して学習に取り組むことができる環境を整えていただきました。お休みのなか、御都合をつけて御参加いただき、ありがとうございました。



【始まりました】

民生委員の方の挨拶運動や「にじいろうさぎ」の方による読み聞かせが始まりました。挨拶運動では、たくさんの方に声を掛けていただき、少し恥ずかしそうな中に嬉しそうな表情を浮かべて校内に入っていく子どもたちが多くいました。

読み聞かせでは、3密にならぬよう、授業のように椅子に座ってお話を聞きました。どの教室でも、子どもたちが食い入るように本を見つめ、じっとお話に耳を傾けている様子が見えました。

今後も、子どもたちのために、活動の推進をお願いいたします。



民生委員の方の挨拶運動



「にじいろうさぎ」の方の読み聞かせ

【6年生 月見タイム(総合的な学習の時間)の学習について】

6年生では、月見タイムの「生きるってすばらしい」の学習において、よりよく生きようとする心を育むために、様々な分野で働く人の講話を聞く機会を設定しています。

1学期は、「日研フード」の社員の方と笠原に会社がある「高橋モータース」の高橋さんから、仕事の内容や「働く」ということについて御講話いただきました。

そして、9月3日(木)には、県技能マイスターの伊藤敏彦さんのお話を伺いました。伊藤さんは、ヤマハ株式会社に御勤務され、ギター作りに携われました。退職後、御自分の工房をもち、素材にもこだわった世界に一つしかない、ギターを作られています。歌手の長渕剛さんや南こうせつさんも伊藤さんのギターを愛用されているそうです。伊藤さんの語り口から、ギターに対する熱い思いを感じ取ることができました。また、実際に、ギターを見せていただき、作り方を知ることができました。



【5年生 月見タイム(総合的な学習の時間)の学習について】

5年生では、月見タイムの「山名っ子環境プロジェクト」の学習において、環境問題に目を向け、今、自分たちにできることを考えていきます。

9月14日(月)には、袋井市役所の環境政策課の方をお招きして、アースキッズキックオフイベントを行いました。自転車を漕いで発電させたりゴミの分別に挑戦したりして、地球温暖化やエコ生活について学びました。今後、この学びを生かして、自分の生活を見直していきます。



【気を付けて】

校内の芝生広場に、小さなマムシがでました。全校児童に、安易に触ることがないように注意喚起しました。道路や用水の脇にもマムシが出る可能性があります。御家庭でも気を付けるように声掛けをお願いします。

9月になってから県内で交通事故が多発しています。先日の連休前に交通安全担当より全校児童に、安全な歩行や自転車の乗り方等について話をしました。

また、ローラースケートやブレイブボードは、歩道や車道ではなく、安全な広い場所で行うように声を掛けてください。

【小中一貫教育の推進】

本年度、小中一貫教育がスタートし、学園を意識した取組を行っています。「周南たちばな学園山名小学校」という名称を、文章や電話対応等で用いています。御承知願います。